
10 月以降「医療職員等特別手当」増額!! 
― こばと保育園保育士へも引き続き同様に支給 ― 

 

コロナ克服・新時代開拓のための経済対策（2021 年 11 月 19 日閣議決定）において、地域

でコロナ医療など一定の役割を担う医療機関に勤務する看護職員を対象に、その処遇改善を

目的として、2022 年 2月から収入を 1％程度（月額 4,000 円）引き上げるための措置が実施

されました。熊大病院では対象者を広げ「医療職員等特別手当」(最大月 3,000 円)が支給さ

れています。国は、2022 年 10 月以降、さらに 3％程度（月額 12,000 円）引き上げるため診

療報酬改定等によって財源を措置することとし「看護職員処遇改善評価料」を新設しました。

この財源への対応について 11 月 24 日の役員会で手当を増額するため 12 月 1 日付で就業規

則を改正することが決定しましたのでご報告します。 

手当額は、最大月 9,000 円に増額されます。(1週間当たりの所定勤務時間により異なりま

す。下表参照)また、支給対象者はこれまでと同様に病院に勤務する看護職員、医療職員(薬

剤師を除く)、メディカルソーシャルワーカー、ドクターズクラーク等（約 1,200 名）、こば

と保育園に勤務する保育士です。こばと保育園保育士は熊大病院病棟内に勤務する保育士と

同等待遇にするためとの理由で 2 月から同額の手当が支給されてきました。しかし、大学の

財源から支給されているため、組合は引き続き財源を確保して 10 月以降も手当を支給する

よう要求していました。  

就業規則改正に向けた手続きに時間を要したため、2022 年 10 月、11 月分は、改正前の手

当額が支給されていますが、12月給与にて差額分を併せて支給されます。 

しかし、国が求めている賃上げの趣旨から言えば、手当としてではなく基本給に含めるべ

きです。また、「医療職員等特別手当」の対象外となっている栄養管理部の調理師及び臨時用

務員(調理師)も支給対象とし、2022 年 2 月に遡求し支給するよう組合は要求していきます。 

 

【医療職員等特別手当の改定額】     

 

 

 

 

 

 

美味しいスイーツで至福のひとときを過ごしました 

第 18 弾 お取り寄せスイーツの会報告  
 

新型コロナウイルス感染拡大第 7 波がほぼ収束した 9 月末から開催を案内していました

「お取り寄せスイーツの会」は、11月 16日、17日の 2日間で 52 名の参加がありました。コ

ロナ禍でも唯一継続開催している取組みですが、2022 年 3月には残念ながら中止せざるを得

ない状況でした。ようやく 1年ぶりに開催することができ、消毒や換気を徹底し、5〜8名の

少人数で、全 8回に分け開催しました。初参加された 18名の方からは、「ぜひ、次回も参加

したい」との感想が寄せられました。 

今回も執行委員が選りすぐった 3品のスイーツで日々の業務の疲れを癒すことができたの

ではないでしょうか。少人数で入れ替えながらの開催ではありましたが、日頃の業務では交

流のない方々とお互いの職場の状況などを話したり、情報交換をすることができました。 

 次回は来年 2月末頃の開催を予定しています。是非、ご参加ください。（新型コロナウイ

ルス感染状況により延期または中止となる場合がありますので、ご了承ください。） 
 また、知りたい情報やご質問・ご要望などございましたら組合事務所までお気軽にご連絡

ください。  
 

 

 

 
 

 

  

 
 
 
 

1 週間当たりの所定勤務時間 改正前  改正後 

35時間を超える時間 3,000 円 9,000 円 

30 時間を超え 35時間を超えない時間 2,800 円 8,400 円 

20 時間を超え 30時間を超えない時間 2,400 円 7,200 円 

10 時間を超え 20時間を超えない時間 1,600 円 4,800 円 

10 時間を超えない時間 800 円 2,400 円 
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2023 年 1 月「旗開き」開催見送りのお知らせ 
	
 新型コロナウイルス感染拡大により 2022 年度の組合活動も制限し行なわざ

るを得ない状況となっています。組合全体の取り組みである 2023 年 1月「旗

開き」開催に向け執行委員会で検討してきました。しかし、例年、医学部支

部からの参加者が多く、組合の催しにより感染拡大を起こし医療の逼迫を招

くようなことがあってはならないなどの理由から、2023 年の開催を見送るこ

とを決定しました。 

3年ぶりの開催を楽しみにされていた皆様には大変申し訳ございません。 

 執行部の決定にご理解いただきますようお願いいたします。 

葛どら （上段左） 

生チョコタルトキャラメル 

（上段右） 

まほろば大仏プリン（下段） 
 

美味しい！！ 

また参加したいと大好評！！ 

 

短時間ではありますが、他部署

との情報交換もできました。 

 


